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Здравствуйте, коллеги! А ведь «предсказание» из предыдущего 
номера о том, что «следует ждать прилётов в Волгоград 
и не только» - сбылось и 2 «неопознанных предмета» упали в 
Еланском районе и в черте города Белгорода. 
Посмотрев в газетную «шапку», можно увидеть слова: «Армия 
собирается там, где и один в поле воин», которые стали 
девизом практически для всех подписчиков газеты, напрямую 
участвующих в сражении за свержение жидовского ига. И это не 
удивительно.
 Удивительно, что только мы с вами требуем сноса памят-
ника «сталинградскому лохокосту», считая это надругатель-
ством над памятью павших, коих «обскакали» на временном 
отрезке потомки «ташкентских сидельцев».
 Удивительно, что только нас с вами тронула судьба семьи, 
через которую катком проехали любители прогнуть простых 
людей, из числа лиц «обременённых» деньгами и властью.
Удивительно, но только нас с вами напрягает, что день закладки 
г.Царицына (2июля\15июля) или «День Города», «празднуется» 
10-11 сентября в еврейский новый год «Рош ха-Шана».
Удивительно много чего ещё, главное, что мы не отступаем, 
хотя ждём подмоги со стороны очнувшихся соплеменников для 
генерального сражения с вселенскими паразитами. Однако не 
удивимся, если этой подмоги не дождёмся, став свидетелями 
коллективной гибели народонаселения России. 
Тем не менее, девиз «Армия собирается там, где и один в 
поле воин» пусть медленно, но пробивает броню равнодушия, 
и мы всё же надеемся, что дождёмся прозрения народа, а зна-
чит и очередной Победы!
Приношу свои извинения Ирине Юрьевне Фетюхиной, чьё фото 
в интернете отсутствует и пришлось ограничиться женским 
силуэтом. Появление в публикации фотографии прокурора 
г.Волгограда Петра Александровича Треглазова не случайно, 
т.к. именно он после «перекраски» в евреев 27 тысяч погибших 
советских граждан, похороненных в братской могиле г.Росто-
ва, прибыл в г.Волгоград и по поручению местной еврейской 
диаспоры столь же профессионально «перекрасил» в евреев 
516 погибших советских граждан. На просторах СВО у каждого 
из бойцов с обоих сторон свой позывной. Похоже, что есть он и 
у Петра Александровича (предположительно «Маляр» (maler)), 
участвующего на стороне «кривды»» в «битве» против истори-
ческой Правды. 
Не прощаюсь… 

Прокурору Волгоградской области Д.А. Костенко 
Уважаемый Денис Алексеевич

Начиная с 18.03.2021, я раз за разом обращаюсь в прокуратуру 
Волгоградской области о совершении еврейской диаспорой, 
конкретно  председателем Совета ВЕОЦ О.Е. Иоффе, уголов-
ного преступления, подпадающего под ст. 159 ч.3 УК РФ «Мо-
шенничество совершенное лицом с использованием своего 
служебного положения», когда она в своём ХОДАТАЙСТВЕ от 
19.03.2020г №17, на странице № 1 пишет в комиссию по рассмо-
трению материалов «об увековечивании памяти выдающихся 
граждан, событий и организаций в городе-герое Волгограде:
Цитата: «По показаниям арестованной впоследствии немец-
кой переводчицы М.Д. Цыкиной, немцы расстреляли в Ста-
линграде всё еврейское население (ЦДНИВО) Ф.13.Оп.14. Д. 
306.Л.24). Просим поддержать ходатайство об увековечива-
нии памяти 516 человек Жертв Холокоста и установке мемо-
риального памятного знака в городском саду им.8 марта».



Лживое утверждение О.Е.Иоффе из её ХОДАТАЙСТВА о том, 
что 516 советских мирных граждан были евреями и закопа-
ны в отдельной яме в сквере им. 8 марта, плавно перетекает 
в протокол №1 от 16 апреля 2020г за подписью 14 членов выше-
указанной комиссии, а оттуда попадает на страницы решения 
Волгоградской городской думы №24491 от 28.05.2020г «Об 
увековечивании памяти жертв Холокоста».
Государственный Акт от 25 марта 1943г составленный в г.Ста-
линграде о том, кто эти 516 человек (советские граждане) и 
где они захоронены (в 2-х километрах от сквера им. 8 марта на 
Дмитровском кладбище), находящийся в качестве приложения 
к ХОДАТАЙСТВУ еврейской диаспоры, относит преступление, 
совершённое О.Е.Иоффе, к категории особо дерзких. 
Данное преступление отягощается тем, что одновременно 
нарушена и ст. 67.1 Конституции РФ 3. «Российская Федерация 
чтит память защитников Отечества, обезпечивает защи-
ту исторической правды. Умаление значения подвига народа 
(С.В.- в данном случае советского) при защите Отечества 
не допускается».
Т.е. все 3 документа (ХОДАТАЙСТВО, протокол №1 и решение 
Волгоградской городской думы), должны быть отменены, как 
юридически ничтожные, в том числе и по причине проти-
воречия их Конституции РФ, а виновные лица привлечены к 
уголовной ответственности с демонтажём за их счёт фальшиво-
го памятника «сталинградскому лохокосту».
Выведение должностными лицами из зоны ответственности 
граждан, совершивших уголовное преступление, говорит о 
существовании на территории области организованной преступ-
ной группы (ОПГ), в состав которой могут входить и «фантасти-
ческие личности». 
Ведь если И.Ю.Фетюхина, О.В.Покасова, С.В.Чиженькова вы-
шеуказанные доказательства не признают за доказательства, 
тогда мне ничего другого не остаётся, как допустить перехват 
их сознания потусторонними силами или, как говорили наши 
предки, бесами в человеческом обличье. Предлагаю ознако-
миться с материалом, подтверждающим это.

«ОНИ»
Орден иллюминатов основан 1 

мая 1776 года в Баварии.
(нем. der Illuminatenorden).

    Официально объявленной 
целью ордена было совершен-
ствование и облагораживание 
человечества путём «строи-
тельства нового Иерусали-
ма». Мало кто по настоящему 
понимает дьявольскую приро-
ду иллюминатов и глубинного 
государства… 
   «ОНИ сатанисты во многих 
поколениях, последователи 
древнего культа, который по-
клоняется Неживому Тёмному 
Разуму. ОНИ ясно понимают и 
осознают, что такое демони-
ческая одержимость. По сути 
своей, ОНИ не люди и пред-

ставляют другой тип сущностей с более тонкой часто-
той, особой кровью и ДНК.
   ОНИ синтез плоти и существа, которое прикрепляется 
к человеку и манипулирует его телом, поведением, созна-
нием. ИХ мозг по-другому запрограммирован и устроен - мозг 
чудовища, не способного ощущать человеческие эмоции. 
ОНИ все без исключения социопаты, и области их мозга, ко-
торые ответственны за сочувствие, сострадание и социаль-
ную взаимосвязанность, были отключены посредством генной 
инженерии, повторного травматизма и имбридинга. 
   «ОНИ утверждают, что были сделаны подобным образом, и 
поэтому это не их вина, и поэтому им должно быть позволено 
совершать эти страшные вещи». 
Всё это сейчас выходит на поверхность, многие просыпают-
ся и начинают осознавать истинное положение вещей, и ЭТИ 
твари делают всё возможное, чтобы удержать контроль 
над населением, строя новое общество, где изнасилование 
детей, жертвоприношения, ритуалы травматизации и гряз-
ные фетиши СТАНУТ ОБЯЗАТЕЛЬНЫМИ. 
   ОНИ разработали систему для захвата ДНК человечества 

на последующей временной линии. ОНИ активировали эту 
технологию. 
   По сути, это просто корабль ИИ, который может похи-
щать, обнаруживать, анализировать. На межпростран-
ственном уровне это буквально мощные суперкомпьютеры, 
которые могут использовать лазеры и голографические 
изображения для манипулирования молекулами и материалами 
вплоть до мозгового вещества, ДНК или даже конечных маг-
нитных полей сознания и души, или того, что они называют 
сами «био-разумом». 
   ОНИ используют продвинутые технологии и хотят вла-
деть ВСЕЙ ВСЕЛЕННОЙ. ОНИ являются скрытыми контро-
лирующими элитными группировками, которые не ограничены 
в богатстве, коррупции, власти и размахе...»
Р.S.
  Будучи уверенным, что Вы, Денис Алексеевич, откажетесь 
принимать высказанную мною версию о перехвате потусто-
ронними силами сознания у 3-х уважаемых мною женщин 
(И.Ю.Фетюхина, О.В.Покасова, С.В.Чиженькова), я вынужден 
вновь вернуться на бренную землю и перечислить вопросы, на 
которые Ваши работники отвечать не собираются или отвечают 
так, что хочется применить Великий Могучий Русский Язык. Но в 
официальной переписке этого делать нельзя, поэтому я исполь-
зую фразу «не соответствует действительности».
  Приказы Генеральной прокуратуры и ФЗ-59 обязывают отве-
чать по существу вопросов, заданных гражданами, в данном 
случае это вопросы, поставленные перед прокуратурой Вол-
гоградской области главным редактором газеты «Колоколъ», 
после проведённого им журналистского расследования, на 
которые ответов по существу не последовало. 
  В силу чего, имею полное право задать их вновь, т.к. на свои 
заявления от 05.10.2022г, 27.10.2022г и 24.11.2022г я получил 
пустые отписки от 17.10.2022г №27-217-2022 (О.В.Покасова), 
23.11.2022г №27-217-2022г (С.В.Чиженькова), 05.12.2022 № 
27-217-2022г (О.В.Покасова), не соответствующие действи-
тельности.
  Свои заявления о «сталинградском лохокосте», достигшие 
числа 30, в том числе и якобы не поступавшие в облпрокурату-
ру, я убираю из обсуждения, оставляя только 3 последних (см. 
выше), с учётом того, что в них повторяются главные вопросы.   
  Во всех поступивших ко мне ответах из облпрокуратуры, реф-
реном звучит один и тот же посыл: «на все Ваши вопросы Вам 
даны исчерпывающие ответы, нарушений нет», со ссылками 
на прокуратуру г. Волгограда, прокуратуру Центрального района 
и свои ответы.
Официально заявляю, что ни на один мой вопрос ни одна 
прокуратура: ни областная, ни городская, ни районная – ответов 
по существу не дали. Транзитный сброс моих заявлений, из 
тех, что попадали в облпрокуратуру, а далее через прокуратуру 
г.Волгограда в городскую думу и администрацию г.Волгограда, а 
далее в администрацию Центрального района, ничем иным, как 
«канализованием» заявлений, назвать невозможно.
Опровергнуть мои утверждения можно только одним – 
представлением копий писем, в которых даются ответы на 
пять вопросов (см. ниже): 
1. Каким документом опровергнут Акт от 25 марта 1943г, 
являвшийся одним из доказательств обвинения на Нюрнберг-
ском процессе? А если он имеет юридическую силу, то можно 
ли решением депутатов Волгоградской городской думы 
Акт отменить, основываясь на поддельном ХОДАТАЙ-
СТВЕ О.Е.Иоффе и недостоверном протоколе №1 за подпи-
сью 14 членов комиссии?
2. В каком прокурорском ответе есть опровержение выводов 
Заявления с Исследованием от 18 марта 2021г и Заявления 
с Исследованием от 10 декабря 2021г? Кто и каким письмом 
ответил мне по вопросу проведения экспертизы очень странной 
звезды, расположенной внутри кольца со странным текстом? 
(См. Заявление от 12 декабря 2021г с Исследованием, где 
представлены самые разнообразные толкования сатанинских 
смыслов, скрытых в данном сооружении)
3. Сколько отказных Постановлений прокуратуры было выне-
сено по моим заявлениям, в которых я представлял факты о 
преступлении совершённом еврейской диаспорой?
4.  Кто и когда дал мне ответ по содержанию неоднократно 
направляемого через облпрокуратуру в адрес городской про-
куратуры заявления от 14.08.2021 о фабрикации прокуратурой 
г.Волгограда подмётных писем от имени некоего Хирша, чтобы 
штрафами парализовать деятельность Терентьева С.В. по



недопущению установки фальшивки в сквере им.8 марта? 
5. Согласно Акта - 516 мирных советских граждан не евреи и 
похоронены на Дмитровском кладбище на расстоянии в 2км от 
места установки фальшивки. Тогда почему фальшивка с помпой 
установлена и почему до сих пор не снесена, как сооружение, 
оскорбляющее представителей коренных народов России, одер-
жавших Победу в Сталинградской битве? Если это не махровый 
еврейский экстремизм, то что это? И почему О.В. Покасова, 
начальник отдела «по надзору законов о федеральной безо-
пасности, межнациональных отношениях, противодействии 
экстремизму и терроризму», не исполняет своих служебных 
обязанностей и разжигая межнациональную рознь, предостав-
ляет местным евреям статус высшей расы?
Обжалуя действия И.Ю.Фетюхиной, О.В.Покасовой, которые 
сами себя в своих ответах оправдывают, обращаю Ваше вни-
мание, Дмитрий Алексеевич, что не могу считать ответом по 
существу и письмо от 23.11.2022г №27-217-2022г за подписью 
С.В. Чиженьковой, заместителя прокурора области.
Следуя правилу, что действия заместителей прокурора Волго-
градской области обжалуются у прокурора Волгоградской обла-
сти, прошу ответить лично на 5 вопросов (см. выше) 
Приложение: заявление от 14.08.2021г
Главный редактор газеты «Колоколъ»              С.В.Терентьев 
15.12.2022

МУЖЧИНА В ДЕРЕВНЕ УЗНАЁТ СЕБЕ ЦЕНУ
(Этот материал уже публиковался, но повторенье-мать ученья).
- Где мужчина лучше себя 
чувствует: в городе и деревне? 
– спросила я у нескольких муж-
чин, которые успели пожить в 
городе, а потом переселились к 
нам в село с женами и детьми. 
И вот что они мне рассказали 
своими скупыми мужскими 
словами. 
«В деревенском доме у 
мужика есть место, а в 
городской квартире – нет», 
- это была основная идея их 
монологов. Ну да. Во многих 
квартирах догадаться, что тут 
живет не только женщина и ее 
дети, можно исключительно по 
паре шлепанцев 45 размера 
в коридоре. Все уютненько, 
чистенько, стильно. Негде в 

квартире поставить верстачок. Некуда вывесить на просушку 
рыбацкое снаряжение. И ружье охотничье не пристроишь: дети 
найдут, мало ли что. У мужчины в городской квартире мало то-
чек приложения. Ремонт редко кто делает сам, а если и сам, то 
камни ворочать, месить цемент и плотничать на своих квадрат-
ных метрах все равно почти не надо. К тому же ремонт пять-де-
сять раз в жизни. А мужчина живой каждый день. И ему надо 
как-то проявляться в пространстве, чтобы чувствовать 
себя живым и дальше. Ну, порубил он в фарш всех кровососов 
в «Сталкере». Посидел в Интернете. Полежал на диване. Мусор 
вынес. Из всей реальной мужской деятельности остается только 
секс и этот злосчастный мусор. Поэтому мужчина из этого рая 
при любой возможности бежит на работу или на пейнтбол, или 
пиво пить с корешами, которые тоже не очень понимают, нафига 
они тут сдались, и, чтобы не понимать, живут по принципу 
«Выпьем же, повеселимся же, забудем печали». А в понедель-
ник он опять огурцом… 
А в деревне все по-другому. Тут все еще исправно действует по-
словица: место женщины и кошки в доме, мужчины и собаки 
– на улице. У всех наших знакомых понастроены или достались 
от прошлых хозяев дома гаражи-времянки-сараи. В них висит, 
торчит и разложено то, что составляет радость мужской 
души: автодетали, снасти для рыбалки, инструменты и механиз-
мы, заготовки и то, что жалко выкинуть: полкило гнутых гвоздей, 
старый сломанный вольтметр, кузов от «Мерседеса». У каждого 
мужчины есть то, что должно свято храниться, чтобы он был 
спокоен. Поэтому женщины в гараж не заходят. А если появля-
ются, то только на пороге. Соответственно, мужчина заходит 
в дом поесть, что-нибудь починить, и в конце дня – отдыхать, 
любить жену и сидеть в Интернете, если захочется. 

Мужчины тут разные. Есть бывшие программисты, которые до 
переезда тяжелее клавиатуры ничего в руках не держали. Есть 
бывшие военные, видавшие, почем фунт изюма и способные 
выжить в любых условиях. Есть возвышенные аскеты, есть лю-
бители покушать и выпить. И они довольны жизнью. Единствен-
ное, что их всех объединяет: они решились на переселение и 
его совершили. Если это случилось, в дальнейшем мужская 
сила возрастает сообразно необходимости. Порой уходит не-
которое время на адаптацию, в это время мужчина неприкаянно 
бродит по своим угодьям и в ужасе разглядывает покосившиеся 
столбы и метровый бурьян. В эту пору будущего хозяина луч-
ше не торопить. Но в целом перемены стремительны. 
При появлении в деревне на ПМЖ мужчина оттаивает очень бы-
стро. Через месяц его хорошо знают в местном хозяйственном 
магазине, через полгода парк шуруповертов и шлифмашинок 
вырастает вдвое, а коллекция ссылок в Интернете обогаща-
ется форумами столярного мастерства. И мужчина начинает 
захватывать территорию и возвращаться к своей сути. 
Мужские действия обыденны, но – в отличие от офисной работы 
– осмысленны, несут в себе глубинное послание и приносят 
результаты сразу. Починил пару планок в заборе - защитник. 
Вышел с мотоблоком в огород и вскрыл жирную дымящу-
юся землю – стал пахарем и кормильцем. Заменил треснув-
ший шифер на крыше – спас от дождя семейство. Становит-
ся понятно, что без этих конкретных мужских рук дом не стоит и 
двор не крутится. Жена тут же осознает, что ей реально есть, 
на кого опереться, и кто участвует в хозяйстве не толь-
ко зарплатой, но и руками. И тут мужчина получает свою 
порцию уважения и почитания. Ту самую, которую сложно 
добыть, проводя вечера за компом и на диване. 
Именно поэтому городские мужчины либо обзаводятся дача-
ми-банями, либо сбегают от женщин в работу. Там, прибивая 
банную полочку и сражаясь с боссом за прибавку к зарплате, 
они могут себя воплощать в реальность. А дома – ведут себя 
не как мужчины, а как хорошие, заботливые, воспитанные 
мальчики, и пережидают, когда можно будет снова пойти в 
большой мир и почувствовать себя взрослыми. 
В деревне же мужчина крепких лет, с образованием, професси-
ей и некоторыми остатками знаний, начерпанных на «трудах» 
в школе, становится довольным жизнью и знающим себе цену 
хозяином. Ни одна женщина больше не заставит его «делать 
всё вместе», потому что у него есть свои дела. Мужские. 
Я знаю многих городских мужчин, которые говорят мне: «В 
деревне надо все время что-то делать по дому, по хозяйству. 
А в городе все удобно, остается больше времени на семью, на 
себя». Как показывает реальная практика, городские мужчи-
ны не очень понимают, куда им деть это время. И к старо-
сти сбиваются унылыми кучками во двориках, стоят возле 
магазинов, и вид их жалок. Сельские деды в ту же пору 
жизни веселы и язвительны. И вообще им некогда, надо же 
все время что-то делать. И они делают, цапая за задницу пробе-
гающую жену и сговариваясь через забор с прохожим соседом 
насчет вечернего домино.

Татьяна Васильевна 
Грачёва - политолог, кан-
дидат педагогических наук, 
доцент. В течение ряда 
лет была ведущим научным 
сотрудником Центра воен-
но-стратегических иссле-
дований Генштаба ВС РФ.
Окончила высшие курсы Во-
енной Академии Генштаба 
по специальности «Наци-
ональная безопасность». 
Автор многочисленных 
статей по национальной 
безопасности России, книг «Мифы патриотов», «Неви-
димая Хазария», «Святая Русь против Хазарии», «Когда 
власть не от Бога».
«Глобальная консолидация власти» означает построение 
через мировую войну глобального государства (Глобаль-
ной Хазарии) во главе с антихристом. Именно это является 
конечной целью хазарских банкиров. Россия как оплот Пра-
вославия и национальной государственности в мире, стала 
главным препятствием на пути осуществления этих зловещих 
планов. Они ненавидят Православие и хотят его разложить и 
уничтожить, потому что оно свидетельствует об Истине. Право-



славие не позволяет забыть людям об их Спасителе - Хри-
сте-Жизнедавце и о враге их спасения - антихристе, несущем 
им разрушение и смерть. Мировые финансовые кланы пони-
мают, что пока память об этом существует в душе человечества, 
воцарение антихриста невозможно. Поэтому они осуществляют 
мощнейшую атаку на Православие. 
А Православие в России традиционно защищается оградой 
нашей государственности. По этой причине международные 
банкиры осуществляют атаку на российскую государственность. 
К тому же они четко осознают, что глобальное государство 
можно построить, только разрушив систему националь-
ной государственности, оплотом которой в мире является 
Россия. Таким образом, в метастратегии хазарократии борь-
ба против Православия и борьба против нашей исторической 
государственности неразрывно связаны между собой. Это два 
главных направления ударов современной глобальной вой-
ны. Подрыв православной веры в народе и духовенстве влечет 
за собой подрыв и ликвидацию исторической государственно-
сти. Яркий пример тому - революция 1917 года. Стоит отметить, 
что и восстановление мощной русской государственности станет 
следствием возвращения русского народа к мощи Православия 
как образу жизни. 
Так как главная цель мировой финансовой элиты - построе-
ние глобального государства с антихристом во главе, - носит 
религиозный характер, то война, которую они раскручивают, 
является религиозной по своей глубинной сути.
  Вы согласны на это, вы готовы к такой оккупации с последу-
ющим установлением рабства? Ведь это и есть возврат к 
временам и порядкам Хазарского каганата, который оккупи-
ровал славянские земли и держал в повиновении и рабстве 
славянские племена. Ведь современные банковские кланы 
уходят корнями туда, в историю древней Хазарии. Они всегда 
были привержены антихристову духу колена Данова, осно-
вавшему Хазарию. Этот антирусский, богоборческий и анти-
православный дух колена Данова через практикуемые данитя-
нами черные магические ритуалы передавался из поколения 
в поколение и всегда толкал хазарских банкиров к реваншу и 
войне против Руси, когда-то одержавшей победу над каганатом, 
которым управляли их предки. Безпамятство ослепляет созна-
ние и лишает чутья душу.

СВОБОДА ВОЛИ ЧЕЛОВЕКА СТАТЬ ЗВЕРЕМ В МИРЕ 
АНТИХРИСТА. ДУХОВНАЯ ТАЙНА ВАКЦИНАЦИИ.

Запрещённый организатора-
ми Доклад Налимова Михаи-
ла на Соборе Православных 
Мирян 21.11.2021
Дорогие друзья, соратники и 
единомышленники. 
Православные братья и сё-
стры, разрешите мне попривет-
ствовать вас.
В начале своего выступления 
я хотел бы представиться, 
меня зовут Налимов Михаил. 
Я монархист-антибольше-
вик, православный фунда-
менталист, общественный 
деятель. Также я хотел бы 
поблагодарить организаторов 
данного мероприятия за предо-
ставленную возможность всем 

нам собраться, высказаться и выработать комплекс мер по 
противодействию беззаконию под названием «Обязательная 
принудительная вакцинация» и ограничению прав и свобод 
человека под видом введения QR кодов.
Для того чтобы нам правильно оценивать сложившуюся обста-
новку, понять истинные, глубинные цели её организаторов, не-
обходимо увидеть полную картину, а не её сегментарные части. 
Более того, её мало увидеть целиком – очень важно на неё 
посмотреть духовными глазами. Это позволит нам не оши-
биться в анализах, чётко определить масштаб надвигающегося 
беззакония и выработать максимально эффективные методы 
противодействия им.
События, происходящие в мире, ясно указывают нам на ис-
полнение времён. Уже не остаётся сомнений в происходящем. 
Исполнились все знаковые пророческие события, возвещающие 
миру об Антихристе. Я не буду сейчас их все перечислять. Из

глубин ада в мир рвётся сын погибели – Антихрист.
Мировая эпидемия Ковид-19 – а в еще большей степени 
вакцинация человечества – напрямую связана с ним и явля-
ется частью плана слуг тьмы по подготовке человечества к 
принятию Антихриста.
Антихрист придёт за душами людей, стремясь умертвить своей 
печатью безсмертные человеческие души и превратить их в 
звериные. Но это будет невозможно сделать до тех пор, пока 
человеческое тело являет собой образ Божий, созданный по Его 
образу и подобию.
Для умерщвления души вначале надо убить образ и подо-
бие Божие в теле человека. Духовные законы, установленные 
Богом, гласят о том, что воля человека превыше всего – даже 
выше воли Бога. Поэтому Антихрист не может насильно на-
вязать себя человечеству. Он не может насильно запечатать 
человеческую душу. Только осознанный, добровольный выбор 
человека даёт ему такие права. Антихрист и слуги его не 
могут насильно уничтожить в человеке образ и подобие 
Божие. Человек должен захотеть сам уничтожить его в себе. 
Дьявол может запугивать, подкупать, предлагать беззабот-
ную жизнь, различные материальные блага, права, власть. 
Он в праве это делать – но окончательный выбор всегда за 
человеком.
ДОБРОВОЛЬНОСТЬ ВЫБОРА ЧЕЛОВЕКА И ЕГО ЖЕЛАНИЕ 
СТАТЬ ЗВЕРЕМ ДУШОЙ И ТЕЛОМ – единственное и неизмен-
ное условие, если хотите, правило духовной войны на земле 
между светом и тьмой. Таков духовный закон, установленный 
Богом, и силы тьмы не в силах его изменить. Добровольность 
– это и ограничитель действий слуг тьмы, которые ведут 
подготовку человечества к принятию Антихриста.
Тут надо учитывать один важный момент: в Святом Писании 
чётко сказано, что погубить безсмертную человеческую душу, 
превратив её в звериную, может только лично Антихрист – 
поставив печать на человека после того, как он добровольно и 
осознано примет его как Бога. Печать – это вход, пропуск, в 
тленный мир Антихриста, в мир земного богатства, мнимого 
равенства и справедливости, прогресса, технологий. В мир, в 
котором нет Бога, любви и имени.
У меня к вам вопрос: где скрывается имя в человеке? Имя чело-
веку даётся при его крещении, оно сакрально, и оно – в его 
крови. Но Антихрист по пожеланию человека уничтожит имя в 
его крови и наполнит её номером. Эта будет кровь-пропуск в 
его мир. Энергией эта кровь-номер, кровь-пропуск наполнится, 
станет сакральной, в момент постановки печати Антихриста и 
умерщвления крови-имени, безсмертной души человека. Но для 
осуществления этого действа нужно предварительно превра-
тить тело человеческое в тело зверя. То есть сотворить из 
человека своеобразную химеру с человеческой душой. Для это-
го присутствие Антихриста не нужно. Это возможно сделать 
до его прихода при помощи изменения генома человека – в 
качестве подготовительной работы. Для этого человеку 
нужно ввести в кровь определённый состав, который за 
несколько лет изменит его геном. А человек с искусственно 
изменённым геномом – это уже не образ и подобие Божие, а 
творение тех, кто изменил ему геном. Проще говоря, это уже 
не тело человека, а химера, зверь. Но как осуществить заду-
манное? Как заставить всё человечество вколоть в себя этот 
состав? Конечно, им очень бы хотелось вкалывать этот состав 
по старинке, как они это делали в концлагерях большевиков или 
в лагерях фашистов – принудительно, не церемонясь с «бара-
нами». Но проблема для них заключается в том, что человек 
должен это сделать добровольно и осознанно. Человек должен 
иметь доступ к информации о том, что этот состав убьёт в 
нем образ Божий – но взамен на обещанные земные блага – 
деньги, полномочия и т.д. он согласится на это.
Решение очевидно: состав, изменяющий геном человека, 
должен быть вакциной. Веществом двойного назначения. 
Тогда легче будет навязать его человечеству. Не хватает только 
вируса, который охватил бы собой весь мир и послужил детона-
тором этого процесса планетарного масштаба. Проблема была 
решена, по моему мнению, путём искусственной мутации 
человеческого гриппа с добавлением к нему поражающего 
свойства вирусной пневмонии. Осталось немного надавить 
на правящие элиты стран – и дело пошло. Низкоэффективная 
защита вакцины от Ковид-19, на мой взгляд, и доказывает её 
двойное предназначение, при котором основной целью стано-
вится не защита от эпидемии, а совсем другая, мистическая 
задача, для которой, собственно говоря, по моему личному 
мнению, она и создавалась. Обратите внимание на то, какие 



странности творятся с кровью человека после вакцинации! 
В местах укола странным образом к коже начинают прилипать 
различные металлические предметы, идёт странная реакция на 
мощные магниты, но самое странное – поиском блютуз человек 
начинает определяться как устройство, имеющее собственный 
уникальный номер. Кровь человека стала номером. Да – пока 
не сакральным пропуском в мир Антихриста – номером без 
энергии, но номером. Этому пропуску энергию даст Анти-
христ, когда человек добровольно примет его печать.
Не случайно Билл Гейтс на подготовительной стадии проекта 
проговорился, что их цель – уничтожить ген Бога в человеке при 
помощи вакцины. Проще говоря, уничтожить образ Божий в теле 
человека. Видео этих слов опубликовано в сети Интернет.
У слуг тьмы есть ещё одна большая проблема с выполнением 
этой задачи – уничтожением образа Божьего в теле человека, – 
это время. И эта проблема состоит из двух частей:
Никто не знает, что станет с человеком, если в нём изменить 
геном, превратив его тело в звериное, но при этом его душа 
останется человеческой. Все их опыты по изменению генома 
проводились только на животных и, насколько мне известно из 
открытых источников, все животные умерли в течение 2-3 
лет. Но что будет с человеком? У меня есть предположение, 
что при таком раскладе в человеке также будет активизирован 
заложенный Творцом процесс самоуничтожения. С духовной 
точки зрения лучше лишиться тела, но спасти безсмертную 
человеческую душу. Я предполагаю, что процесс самолик-
видации превращенного в химеру тела будет происходит 
посредством раковой болезни или с помощью каких-то 
подобных процессов. Скорее всего, речь идёт о 2-3 годах. 
Поэтому перед ними стоит задача – в эти годы влить состав 
в максимальное количество людей, пока не начался процесс 
самоликвидации. Как следствие – появление Антихриста прои-
зойдет в момент начала самоликвидации людей, превращённых 
в химеры.
Я могу предположить, что этот процесс самоликвидации орга-
низма может быть остановлен только при помощи принятия 
печати Антихриста и умерщвления таким образом безсмерт-
ной человеческой души и превращения её в звериную. 
Звериное тело + звериная душа. Фактически люди, которые 
ввели в себя состав, и превратили своё дело в химеру, в зверя, 
при Антихристе напрямую встанут перед выбором: умереть 
или сохранить жизнь, признав его богом, приняв печать и стать 
зверем душой и телом. Я могу предположить, что по этим двум 
причинам они сильно ограничены временными рамками в 2-3 
года. Отсюда все их истерики.
В отношении беззаконного навязывания системы QR кодов 
я могу сказать следующее: им необходимо начать готовить 
человечество к осознанию того, что не все войдут в мир земно-
го богатства, мнимого равенства, справедливости и прогресса. 
Только звери телом и духом смогут сделать это. Человеку с 
безсмертной душой в образе и подобии Божьем там места нет. 
Для него будут специальные лагеря, зоны и полное безпра-
вие, наполненное муками и страданиями. Такая система не 
создаётся за один день. У них на это есть 1-2 года, не более. 
Они активно начали мировой процесс её создания и введения. 
Нам всем нужно чётко понимать, что, стремясь к этим целям, 
они не остановятся ни перед чем. Ведь именно ради этого 
они много тысяч лет вели борьбу, устраивали революции, 
войны, разрушали всё божественное в жизни человека, раз-
рушали государства. Именно этим обуславливается полное 
беззаконие происходящего – с локдаунами, прививками, 
QR кодами. Это легко объяснимо: мир Антихриста должен 
рождаться в полном беззаконии и хаосе, и никак иначе.
Я не понимаю, чему так удивляются многие общественники? 
Если я спрошу ваших детей, от кого произошёл человек, 98 % 
из них ответят мне: от обезьяны. Проще говоря, человек – это 
зверь, а не создание Творца, которое он сотворил по образу и 
подобию Своему. Именно этому учат в школах и во всех право-
славных гимназиях. Так чему вы удивляетесь? Люди уже сто 
лет хотят быть зверьми. Они ментально, в сознании своём, 
уже убили образ и подобие Божие в себе и во всём, что 
касается их. А сегодняшние процессы – это всего лишь матери-
ализация чаемого.
У них все шло по плану по всему миру. Они радовались, потирая 
свои кровавые ручонки… Израиль – 100% вакцинированных, 
Европа – 70 %, США – 75%. Пока дело не дошло до России. В 
России – 30%. Но, учитывая, что огромное количество сделало 
себе поддельные справки о вакцинации, эта цифра в действи-
тельности, по моему предположению, составляет 15-20%. Это 

привело их в бешенство. Народ, явивший человечеству в 
1917 году мир зверя, мир Антихриста, в основной своей 
массе покаялся и отверг зверя на интуитивном, ментальном 
уровне. Это привело их в бешенство. С экранов телевизо-
ров посыпались высказывания: «нежелание принять прививку 
– это объявление нам войны»; «с антипрививочниками надо 
обращаться по закону военного времени…»; «зачем цере-
мониться с баранами? Два удара по голове, обездвижил – и 
колоть.. колоть..»; «мы и есть СМЕРШ, мы его фундамент, 
только хардкор, только так мы, малые народы, должны наве-
сти порядок в России». 
Меня не удивляет национальный состав, ратующих и навя-
зывающих прививку, беззаконие QR кодов, зверя и образ имени 
его. Это те, кто распял нашего Бога Иисуса Христа. Так кому, 
как не им, реализовывать замысел тьмы сейчас?
Что делать? Как выстоять и противостоять всему этому?
Во-первых, помните, что никто насильно, без вашего ведома, 
тайком, из вашего тела и души не может сделать зверя. Поэтому 
невиновных, случайных жертв тут нет. Всё справедливо. Каж-
дый человек делает свой выбор. Они хотят быть зверьми – 
они будут ими. Кто хочет быть с Богом, сохранить в себе образ 
и подобие Его, то он будет.
Во-вторых, не бойтесь. Это самое главное и основное. Не 
дайте силам тьмы, Антихристу, дьяволу вас запугать. Над вами 
самая великая и самая сильная во Вселенной защита – вас 
защищает Бог. Над вами Покров Пресвятой Богородицы и 
ангел за правым плечом.
В-третьих, не переживайте за тех, кто выбрал путь зверя. Они 
сделали свой выбор. Даже Бог уважает выбор человека, пусть 
даже и такой. Мы тоже соответственно должны принять его. 
Хотят быть зверьми – пусть будут.
В-четвертых, вы должны выкинуть из своего сердца, из сво-
ей жизни их мир. В Откровении Иоанна Богослова этот мир 
называется Вавилон, или в полном варианте – мир Вавилонской 
блудницы на звере багряном. Вы должны выкинуть весь мир, 
который пришёл к нам в 1917 году – мир, который ритуаль-
но убил Царя, всё русское, мир, который казнил лучших 
русских людей. Мир, который навязал всему человечеству 
образ зверя. 
Не случайно в 18 главе Откровения Иоанна Богослова (Апока-
липсис) сказано:
«4 И услышал я иной голос с неба, говорящий: выйди от нее, 
народ Мой, чтобы не участвовать вам в грехах ее и не подвер-
гнуться язвам ее; 5 ибо грехи ее дошли до неба, и Бог воспомя-
нул неправды ее».
Вы должны выйти из их мира и перейти в Новый, Грядущий, 
богоугодный мир – Святая Русь. Вавилон будет скоро казнён. 
Так Бог решил.
С новым миром, со Святой Русью придёт и Грядущий Царь 
Победитель. Это воля Божья и Его духовный закон.
Слава Отцу, Сыну и Святому Духу. Ныне и присно и во веки 
веков. Аминь!

Новости интернета
ОНИ опять кинули весь мир и…танцуют 7.40

Я сразу говорил про мутную историю с вакцинацией в Израиле. 
Никто не верил , так поверьте сейчас:
Израиль колол своим гражданам солевые растворы, в 
то время как всему остальному миру ядовитые вакцины, 
которые меняет гены человека. Статистические данные 
показывают, что Израиль получал не настоящие вакцины против 
коронавируса, а прививки с солевым раствором. Коэффициент 
рождаемости у еврейских женщин остается невредимым 
после внедрения вакцины против коронавируса, в то время 
как во всех других странах он резко снизился.

ОНИ нас будут ловить, как светлячков
Я вам говорил, что все ваши справки купленные, будут до одно-
го места. И говорил это ещё в 2020 и 2021 году. 
Вот и подумайте, зачем по всей России меняли на столбах но-
вые якобы умные лампы.....
Идентификация вакцинированных в аэропортах с помощью УФ 
сканирования пассажиров и высвечивания люциферазы, вхо-
дящей в состав вакцин. Инъекции люциферазы видны под 
УФ/синим освещением везде: на улице, в общественном 
транспорте и т.д. 
Перевод видео об идентификации в аэропортах: 
Существует биолюминесцентный протеин люцифераза, ко-
торый в природе встречается у светлячков. Теперь научили-



лись искусственно создавать этот энзим в лабораториях. Его 
можно использовать в целях слежения как средство идентифи-
кации.
Сканирование температуры в аэропортах с целью выявле-
ния заболевших: «Мы сканируем тела людей, чтобы получить 
визуальное доказательство вакцинации, которым являет-
ся люцифераза, входящая в состав вакцин. Люцифераза 
высвечивается при УФ сканировании на лбу у людей и на руках 
в местах уколов. В случае отсутствия следов люциферазы 
выявляются поддельные паспорта вакцинации. Таких пас-
сажиров задерживают и заставляют их пройти вакцинацию, 
чтобы они смогли вернуться на родину. На экране вы можете 
видеть патент, в котором описано, что люцифераза входит в 
состав этих вакцин». Название патента: «Система и метод 
биометрической идентификации с использованием данных 
изображения, полученных при УФ сканировании».
На экране: высвечивание люциферазы с помощью УФ в упаков-
ках ПЦР-тестов.(Качество видео и фото не позволило ставить 
их в номер)

О СЕМЬЕ И «НОВОЙ ИДЕОЛОГИИ»

9 ноября президент подписал указ о традиционных ценностях
 (см. http://publication.pravo.gov.ru/Document/View/0001202.. ). 
Можно не сомневаться, что в ближайшее время Кравцов подпи-
шет распоряжение о внесении изменений в школьные програм-
мы, и детям начнут разъяснять постулаты новой идеологии, 
начиная с первого класса. В многословии подписанного доку-
мента можно выделить одну конкретную линию. Традиционная 
семья объявлена там важнейшим объединяющим элементом. А 
всё общество трактуется как одна большая семья. Такая нехи-
трая двухступенчатая схема, призванная объединить всех перед 
лицом внешней и внутренней угрозы. Но что представляет из 
себя семья в современной России? В стране миллионы одино-
ких женщин и мужчин. Это «семьи на одного»: сам себя люблю, 
ценю и уважаю. А семьи «для двоих», где детей нет и не плани-
руется? Напомним, что семья по-русски — это «СЕМЬ Я», в 
ней дети, много детей. А для большинства молодых пар за-
вести сегодня второго ребёнка — надёжный билет за черту 
бедности (о третьем и говорить не приходится). Но бедность 
— не порок, и в стране есть немало сограждан, которые ради 
детей готовы идти на экономические лишения. Однако ребёнка 
мало обезпечить. Его надо воспитать, дать образование. Где 
и как? Многие школы сегодня таковы, что отдавать туда 
своих детей категорически не хочется. Дореформировались. 
Текущее состояние системы образования стало мощным 
фактором, подавляющим рождаемость. Убыль населения за 
прошлый год превысила 1 млн человек. На женщину приходит-
ся в среднем всего 1,49 рождений. Это известный «русский 
крест», его формула. Но даже в нынешних условиях возмож-
ность создавать семью является великом благом, дарованным 
человеку. В настоящей семье каждого любят и ценят просто 
потому, что он есть. И это не идеальная абстракция, а реаль-
ность многих семей. В семье не надо ничего прятать и запирать, 
потому что там не воруют. Не надо оглядываться, потому что 
не предадут и не ударят в спину. Там от каждого — по способ-
ностям и каждому — по потребностям (в меру возможностей, 
разумеется).

Коммунистический принцип, к слову (если кто не знает). Таковы 
элементарные факты, известные каждому, кто хоть когда-то жил 
в настоящей семье. Но какое это может иметь отношение к со-
временному российскому обществу, которое по всем направле-
ниям раздирает глубочайшее социальное неравенство? Пред-
ложенная в указе концепция нелепа. Это попытка натянуть 
благостную личину на монстра, которая заведомо обречена 
на провал.

Владимир Скобцов 
Летит Отчизна под откос, 
Конец ремёсел, 
Ты во спасенье её брось, 
А ты не бросил. 
Ты в этом в мире только гость, 
Другие гости 
Давно ушли, сказавши: 
- Брось! 
А ты не бросил. 
Трещит, устав, земная ось
От зим и вёсен, 
Инстинкт подсказывает: 
- Брось! 
А ты не бросил. 
Души не вешаешь на гвоздь, 
Не сушишь вёсел, 
Тебе приказ отдали: 

- Брось! 
А ты не бросил. 
Всех мирозданий зреет гроздь 
В одном вопросе, 
Когда тебе предложат: 
- Брось! 
А ты не бросишь. 
Люби её, какая есть 
Отцом ли, мужем, 
Не важно, нужен ли ты здесь, 
Ты там не нужен. 
И как бы горько ни жилось, 
Хоть на погосте, 
Живи, когда сказали: 
- Брось! 
А ты не бросил.

ПРИТЧА ДНЯ
Одна бедная женщина каждое утро пекла две лепёшки. Одну 
для членов семьи, а вторую, дополнительную, для случайного 
прохожего. Вторую лепёшку женщина всегда клала на подокон-
ник, и любой проходящий мимо человек мог её взять. Каждый 
день, когда женщина клала лепёшку на подоконник, она возно-
сила молитву за своего сына, ушедшего из дома искать лучшую 
долю. В течение многих месяцев мать ничего не знала о своём 
мальчике и всегда молилась о его безопасном возвращении. 
Вскоре она заметила, что какой-то горбун приходит каждый 
день и забирает вторую лепёшку. Но вместо слов благо-
дарности, он только бормотал: «Зло, которое вы делаете, 
остаётся с вами, а добро возвращается Вам!» — и продол-
жал свой путь. Это продолжалось день за днём. Не получая 
ожидаемых слов благодарности, женщина чувствовала себя 
обманутой. «Каждый день этот горбун произносит одно и то 
же! Но что он имеет в виду?» И однажды, будучи особенно 
раздражённой, она решила покончить с этим. «Я избавлюсь 
от этого противного горбуна!», — сказала она себе и доба-
вила яд во вторую лепёшку.
Но когда она собралась положить её на подоконник, руки жен-
щины задрожали. «Что же я делаю?» — подумала она и немед-
ленно бросила ядовитую лепёшку в огонь, приготовила другую и 
положила её на подоконник. Горбун, как обычно, взял лепёшку, 
пробормотав неизменные слова: «Зло, которое вы делаете, 
остаётся с вами, а добро возвращается вам!», — и продолжил 
свой путь, не подозревая о бушующих внутри женщины эмоци-
ях. В тот же вечер кто-то постучал в дверь. Когда женщина 
её открыла, она увидела своего сына, стоящего в дверном 
проёме. Выглядел он ужасно: голодный, худой, слабый, 
в рваной одежде. — Мама, это просто чудо, что я здесь! Я 
был от дома всего лишь на расстоянии одного километра, 



но был так голоден, что упал в обморок. Я, наверное, умер 
бы, но именно тогда какой-то старый горбун прошёл мимо и 
был так добр ко мне, что отдал целую лепёшку. 
И сказал, это его единственная еда на целый день, но он видит, 
что я нуждаюсь в ней больше, чем он. Когда мать услыша-
ла эти слова, её лицо побледнело, и она прислонилась 
к двери, чтобы не упасть. Она вспомнила отравленную 
утреннюю лепёшку. Ведь если бы она не сожгла её в огне, 
её собственный сын погиб бы! Вот тогда женщина поняла 
смысл слов: «Зло, которое вы делаете, остаётся с вами, а добро 
возвращается вам»

В Госдуме призвали готовиться к ударам ВСУ 
любой дальности

Куда на территории России могут долететь ракеты и снаря-
ды, поставленные США Украине
Подробнее: https://eadaily.com/ru/news/2022/09/16/kuda-na-territorii-rossii-mogut-
doletet-rakety-i-snaryady-postavlennye-ssha-ukraine

России стоит готовиться к поставкам Украине новых 
орудий, которые смогут атаковать позиции РФ на любом 
расстоянии. Об этом заявил депутат Государственной думы 
Андрей Гурулев.
«Надо быть готовыми ко всему — поставят им рано или поздно 
все — орудия любой дальности, танки, авиацию, мы должны 
это просчитывать и готовиться», — написал депутат в своем 
telegram-канале. Также Гурулев отметил, что сейчас ситуация на 
фронте стабилизировалось. Основные боевые действия идут в 
районе Артемовска.
Депутат Госдумы отметил, что Вооруженные силы Украины 
пытаются атаковать российские базы, а также по скоплениям 
материальных средств. Военные специалисты выяснили, что 
ракеты из HIMARS уже летают не на 70 км, а на 145, дополнил 
Гурулев.
Россия начала специальную военную операцию на Украине 24 
февраля по указу президента РФ Владимира Путина. После 
этого страны Запада стали поставлять Киеву пакеты с военной 
помощью. К Новому году Украина ждет поставок новых систем 
противовоздушной (ПВО) и противоракетной (ПРО) обороны от 
Запада. Также Киев получил восемь норвежских ЗРК NASAMS. 
Система NASAMS является передвижным ЗРК, позволяющем 
сбивать цели, летящие на малых и средних высотах. Герма-
ния, в свою очередь, также поставит новые виды вооружений 
Украине, передает RT. Конкретная информация о новых постав-
ках будет объявлена позже, сообщает украинский посол в ФРГ 
Алексей Макеев.
https://m.ura.news/news/1052610007

Виктор Имантович Алкснис 
(С.В.-я всегда с уважением относился к Алкснису, регуляр-
но ставя его статьи в газету. Поставлю и этот матери-
ал, но… в нём совершенно не так расставлены акценты. 
Иуды слева и справа гонят наших ребят навстречу друг 
другу, одновременно стреляя им в спины, а Алкснис по-
следствия выдаёт за первопричину. Первопричина-жидов-
ское иго на территориях, названных жидами Хохляндией 
и Эрефендией. Но он этого никогда не скажет. Не скажет 
и о том, что Путин всего лишь слуга кагала и не более 
того. Путин всего лишь громоотвод сейчас и сакраль-
ная жертва на завтра, в которого можно сколько угодно 
«плевать», не трогая «хозяина». Полуправда страшнее 
лжи, т. к. она в речах вроде бы наших людей, становится 
оружием массового поражения в руках международных 
паразитов.  А они даже не скрываются, твердя о перема-
лывании живой силы «противника», как единственного 
варианта победы в братоубийственной бойне, ими спро-
воцированной.)
Ну что. господа-миролюбцы, доболтались? Похоже известный 
анекдот «А нас за что?» теперь имеет прямое отношение не к 
украинцам, а к нам. Это вы, постоянно болтающие о братском 
украинском народе, выражающие сочувствие и жалеющие 
бедных украинцев, которые могут остаться без электричества и 
отопления этой зимой, выражающие возмущение возможностью 
применения тактического ядерного оружия по стратегическим 
военным целям на Украине виноваты в надвигающейся ката-
строфе нашего поражения и гибели России.
Неужели вы опомнитесь лишь тогда, когда по Тверской ули-
це будут ходить патрули американской морской пехоты под 
флагом международных миротворческих сил?

Да, главный виновник этой надвигающейся катастрофы 
президент Путин! Но вы со своим «миролюбием» выступа-
ли и выступаете в роли его пособников. Даже при всем своем 
критическом отношении к нему. Как до этого выступали такими 
пособниками Горбачева и Ельцина.
Именно благодаря вам безоговорочная капитуляция РФ и ее 
раздел на многочисленные удельные княжества становятся 
практически неизбежными. Благодаря вашему «миролюбию» и 
любви к братскому украинскому народу, наши «заклятые партне-
ры» на Западе будут нас добивать. И неспроста за последние 
недели позиция западных лидеров в отношении России значи-
тельно ужесточилась. Они прекрасно видят неспособность и не-
желание руководства РФ и большинства ее населения воевать 
по-настоящему. В отличии от украинцев.
И впервые за много веков Запад получил реальную возмож-
ность навсегда закрыть «русский вопрос» и стереть с карты 
мира некогда великую державу под названием «Россия». И 
самое трагичное в том, что подавляющая часть населения 
России не осознает, что сегодня положение намного хуже, 
чем 22 июня 1941 года.
Почитайте сегодняшние новости о заявлениях и позиции США и 
их союзников. 
ЛОНДОН, 10 декабря. /ТАСС/. Соединенные Штаты больше 
не настаивают на том, чтобы Вооруженные силы Украины 
(ВСУ) не наносили ударов по российской территории, так 
как меньше опасаются эскалации со стороны Москвы. Об этом 
со ссылкой на источник в Пентагоне сообщила в пятницу бри-
танская газета The Times. 
«Мы не говорим Киеву: «Не наносите ударов по русским [в 
России, в частности, в Крыму]». Мы не можем говорить им, что 
делать. То, как они будут использовать свое оружие, зависит 
от них, однако, когда они используют предоставленные нами 
вооружения, мы настаиваем только на том, чтобы украин-
ские военные следовали международным законам войны и 
соблюдали Женевские конвенции, - заявил собеседник изда-
ния в американском оборонном ведомстве. - Это единственное 
ограничение, но оно подразумевает, что целями не должны 
становиться российские семьи и попыток ликвидации кон-
кретных лиц также быть не должно. Насколько нам извест-
но, Украина соблюдает данные условия». 
Отмечается, что ранее политика США строилась на том, что 
американские вооружения будут передавать Украине при усло-
вии, что она не будет их использовать для ударов по российской 
территории, а выбор поставляемой техники будет ограничен, 
чтобы не спровоцировать открытый конфликт между РФ и 
НАТО. Источник объясняет изменение позиции тем, что «страх 
эскалации» стал меньше по сравнению с началом специаль-
ной военной операции РФ на Украине. Как поясняет The Times, 
ранее в Пентагоне сильнее опасались возможности применения 
Россией тактического ядерного оружия или ударов по террито-
рии одной из стран НАТО. 
Издание отмечает, что с «молчаливого одобрения» Пентагона 
украинские войска более решительно и агрессивно пытаются 
осуществлять удары по российской территории с использовани-
ем безпилотников, включая модифицированные для этих целей 
разведывательные Ту-141. Изменение позиции Вашингтона 
также может означать, что Киеву могут передать вооруже-
ния большей дальности, которые он давно пытается полу-
чить от США, в том числе баллистические ракеты ATACMS с 
дальностью стрельбы до 310 км и дроны MQ-1C Gray Eagle, 
которые могут оснащаться ракетами AGM-114 Hellfire. 
«Администрация [президента США Джо Байдена] слишком 
сильно сдерживает себя из-за угрозы якобы возможной спирали 
эскалации, что по большей части иллюзия, - заявил изданию 
бывший заместитель министра обороны США по вопросам 
политики Эрик Эдельман. - Лучший вариант для всех заинте-
ресованных сторон - добиться того, чтобы украинцы смогли 
победить как можно быстрее. Следовательно, есть смысл дать 
им ATACMS, Gray Eagle и приготовить в придачу партию основ-
ных боевых танков». 
https://tass.ru/mezhdunarodnaya-panorama/16557241
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Прозорливый Иосиф Тереля:
«В начале XXI века будет 
страшная война. 
Мне была показана карта 
России в кольце сполохов 
огня. Очаги полыхали на 
Кавказе, в Средней Азии, 
в Прибалтике и по всему 
Дальнему Востоку, где 
противником России стал 
Китай. Лидер России развя-
жет войну».
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НИКОЛАЙ II ОСНОВАТЕЛЬ ПОДВОДНО-
ГО ФЛОТА. 
19 МАРТА 1906 года указом Императора 
Николая ll в классификацию судов Бал-
тийского военного флота включили новый 
класс боевых кораблей - подводные 
лодки. 
В СОСТАВ РОССИЙСКОГО ФЛОТА БЫЛО 
ВКЛЮЧЕНО 10 ПОДВОДНЫХ ЛОДОК. 
В настоящее время у нас в стране этот 
день 19 марта официально считается да-
той рождения подводных сил Российского 
флота и в сегодняшняя время отмечается, 
как День моряка-подводника. Необходимо 
также отметить, что первая подводная 
лодка в Российской империи появилась 
ещё раньше, в мае 1903 года и имела 
название «Дельфин». С 1903 по 1917 
год Император Николай II организовал 
постройку 78 подводных лодок. Всё это 
говорит, что Православный Царь Николай 
ll основатель подводного флота.

7.
Не предадут, не кинут,
Не подставят,
И за обиду вам не отомстят,
В беде не бросят, умирать вас 
не оставят...
Любить учитесь люди у собак!
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